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Karben, den 5. August 2016 

 
Prüfantrag 
Teilnahme am der Aktion Sammeldrache 
 
 
Beschlussvorlage: 
 
Der Magistrat wird beauftragt, ob Wertstoffhof, Bürgerbüro und/oder einzelne städtische 
Kindertagesstätten an der Aktion „Sammeldrache“ teilnehmen können. 
 
Begründung: 
 
Hier ein Auszug aus dem Flyer der Aktion „Sammeldrache“: 
 
Wer ist der Sammeldrache – und was macht er?  
Wohin mit leeren Druckerpatronen, Tonerkartuschen und  ausgedienten, aber gebrauchsfähigen Handys? Viel 
zu oft wandern sie in den Restmüll – dabei sind sie zu schade zum Wegwerfen und können problemlos 
wiederverwendet werden!  
Der Sammeldrache hilft: In der Grünen Umwelt-Box finden leere Patronen und alte,  gebrauchsfähige Handys 
Platz. Ist die Box voll, wird sie kostenlos abgeholt – Anruf oder E-Mail genügt!  
Die Grüne Umwelt-Box kann überall dort stehen, wo viele leere Druckerpatronen und Tonerkartuschen 
anfallen, also besonders in Büros und Unternehmen, aber auch in KiTas, im Bürgerbüro und am Wertstoffhof. 
Das Sammeln wird belohnt …  
Es profitiert nicht nur die Umwelt – auch für Kinder können Sie eine Menge tun. Für jede eingesandte und 
verwertbare Patrone oder Tonerkartusche, für jedes Handy gibt es "Grüne UmweltPunkte" (GUPs). Schulen 
und Kindergärten können diese Punkte im Kaufladen des Sammeldrachens gegen tolle Prämien ein- 
tauschen. Von Computerzubehör über Bücher bis zu Sportgeräten ist für jede Bildungseinrichtung das 
Passende dabei.  
Auch die Umwelt freut sich: Die leeren Patronen werden gereinigt, aufbereitet und danach neu befüllt. Das 
spart nicht nur wertvolle Rohstoffe: Die als wiederbefüllte Produkte gekennzeichneten Patronen gelangen ein 
zweites Mal in den Handel. Zu wesentlich günstigeren Preisen als die Original-Produkte! Das schont die 
Umwelt – und den Geldbeutel. 
 
 
Weitere Informationen dazu gibt es unter www.sammeldrache.de 
 
 
Aus unserer Sicht können städtische Kindertagesstätten daran profitieren ohne viel Aufwand und gleichzeitig 
noch einen Beitrag zum Umweltschutz leisten. Daher lohnt die Teilnahme und wir bitten um Prüfung. 
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